

LOS DIURETICOS MODERNOS

Prof. T. HERNANDO

5 de Noviembre de 1956

El ilustre profesor jubilado de la Facultad de Medicina de Madrid que, sin las preocupaciones de la Cátedra, a la cual supo dar tanto lustre, dedica sus actividades a la revista médica y a la conferencia, desarrolló en nuestra Real Academia, cuyo salón estaba repleto de los más ilustres representantes de nuestra profesión en Barcelona, una magnífica disertación en el curso de la cual hizo, con su verbo elocuente, su memoria prodigiosa y su profundo conocimiento de la terapéutica médica, un detallado estudio de los más modernos pre-

parados diuréticos, exponiendo sus ventajas y algunos de sus inconvenientes, en comparación con los diuréticos clásicos, que cautivó al auditorio y fué premiada con una nutrida salva de aplausos.

Esta notable conferencia será publicada en uno de nuestros próximos números.

Intervinieron en la discusión los doctores P. PUJULA, SUÑÉ Y MEDÁN, TERRADES y ALIER, con comentarios adecuados a la especialidad cultivada por cada uno de ellos.



HISTORIA DE LOS HOSPITALES DE MEXICO
DESDE LA EPOCA COLONIAL HASTA NUESTROS DIAS

Dr. A. SORDO NORIEGA
Prof. de la Facultad de Medicina de México

9 de Noviembre de 1956

Presentado por el académico electo Dr. DEXEUS, este ilustre profesor de la Facultad de Medicina de México, saludó a nuestra Real Academia con las siguientes palabras:

«Excelentísimo Sr. Presidente de

la Real Academia de Medicina de Barcelona:

Señores académicos:

Señoras y señores:

El 21 de septiembre de 1551, el emperador Carlos V firmó la Real